
 

 

令和５年11月29日（水） 

第1524回（当年度第17回）例会 

本日のプログラム 

 卓話  

「地域福祉の推進について」  

社会福祉法人 一宮市社会福祉協議会  

総務課  課長  真下  潔様  
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●例会日時 毎週水曜日(ＰＭ６時～７時)         TEL 0586-24-1959 FAX 0586-71-4390  
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2023～2024年度 RIテーマ 

世界に希望を生み出そう 
地区方針「培おうプライド、育もうブランド、そして未来へ！！」 

第1523回例会（当年度第16回の記録） 
 

□令和5年11月15日（水）18：00～19:00 

□会場 一宮商工会議所ビル3Fホール 

□開会の点鐘 内田会長 

□ロータリーソング「我等の生業」       

□会長挨拶               内田泰潤徳 

 今月の11月22日から26日まで、私と

伊藤国際奉仕委員長、秋田直前会長、

山田副会長、伴国際奉仕副委員長でカ

ンボジアのバイヨン中高学校へ国際奉

仕に行ってきます。 

 今回は、学校にて文化祭が行われる

のでそれに参加します。支援品として

は、一眼レフカメラを進呈します。ま

た、近隣の小学校にも行きまして学用品を進呈しま

す。皆様にも、この奉仕活動にご協力頂きたく募金を

お願い致します。 

□ニコボックス（ABC順） 

☆伴 卓樹君 例会に出席できたので。 

☆  来週２２日よりカンボジア奉仕活動に 

       行ってきます。急遽小学校に教育支援 

       をすることになりましたので募金をさ 

       せていただきました。有意義な活動を 

       して参りますので宜しく御願いします。 

出席 

報告 

会 員 総 数 37名 
出席会員数 24名 

64.86％  
他クラブ出席数 0名 

修正出席率 
前々回 

（10/25） 
100％ 

□2022～2023年度（秋田年度）に関する表彰 

☆小島三男君 先週は地区大会につきご苦労様でした。 

☆宮田浩二君 急に寒くなりました。アツカンが懐か 

       しく思います。カンボジア、事故がな 

       いように祈念しています。 

☆森俊一郎君 寒くなりましたが、熱カンがおいしい 

       です。 

☆野田義広君 地区大会に出席された皆さん、当日は 

       お疲れ様でした。 

☆大塚省治君 先日の地区大会、皆様ご苦労様でした。 

       その後も野田幹事ありがとうございま 

       す。来週からのカンボジア奉仕活動、 

       気を付けて行ってきて下さい。 

☆佐藤祐造君 急に寒くなりました。インフルエンザ 

       に気を付けましょう。手洗い、マスク 

       役立ちます。 

☆  皆様先日、豊田東ＲＣホストの地区大 

       会へ参加頂きありがとうございます。 

       本日は、地区大会一日目に2012～2013 

       年度の国際ロータリー会長を務められ 

       た田中作次様及び二日目に講演された 

       徳川家広様の講演内容を話させて頂き 

       ます。 

☆山田 満様 例会に出席できたので。 

ロータリー財団寄付認証バナー 

100％ロータリー財団寄付クラブ 

（会員1人あたりの平均寄付額が

100ドル以上で会員全員が基金に25

ドル以上を寄付したクラブ） 

Every Rotarian Every Year クラブ 

（会員1人あたりの年次基金への平均寄付額が100ドル以

上で会員全員が年次基金に25ドル以上寄付したクラブ） 

ロータリー賞 

 
ロータリークラブセン

トラルにて、目標を確

認、少なくとも全目標

の51％を選び、目標を

達成。オンラインにて

報告をしたクラブ 



 

 

次回 2023年12月6日（水）の例会予定 
 

クラブアッセンブリー 
年次総会 

幹  事  野田 義広君 
 

 第２日目11月12日（日曜日）名古屋国際会議場にて

開催されました地区大会の報告をいたします。 

 午前の部は、オープニングアトラクション（情熱的

な踊り）の後に酒井ガバナーの点鐘にて始まり、物故

会員の追悼、野口RI会長代理の紹介、出席クラブの紹

介、RI会長のメッセージ並びに現況報告等がなされま

した。 

 午後の部は、酒井ガバナーより大村愛知県知事及び

太田豊田市長に寄付目録の贈呈がなされ、知事及び市

長よりご挨拶をいただきました。その後地区ローター

アクト代表の挨拶及び事業紹介、吉川ガバナーエレク

ト紹介及び挨拶、ガバナーノミニー紹介その後に次年

度地区大会ホストクラブの紹介・PRがありました。 

 次に「記念講演」として徳川宗家１９代当主徳川家

広氏より、「三河武士がつくった徳川の平和と繁栄」

と題して講義をいただきました。混迷の時代に、安定

の世を築いた一族の現代を生き抜く教訓、この変化の

著しい、この世をいかに生きるべきか？大いに心に残

□クラブアッセンブリー 地区大会報告 

□地区出席報告 

「米山カウンセラー研修会報告」 
米山カウンセラー 秋田 敬治君 

 

 2023年10月19日14時よりホテルメルパ
ルク名古屋にて2023~24年度米山奨学生カ
ウンセラー研修会が開催されました。 
 神野パストガバナー（公益財団法人
ロータリー米山記念奨学会常務理事）大
橋地区米山記念奨学委員長、酒井ガバ
ナーの挨拶で始まり、全体会議では前半

で米山奨学会DVD放映「奨学生の良き理解者になるに
は」とカウンセラーアンケートの結果が報告されまし
た。 
 後半はA～Eの5グループに分かれ「奨学生が喜んでく
れたこと」「カウンセラーとして困ったこと」をテー
マにデスカッションを行い、グループ別にまとめ発表
を行いました。困りごとで多かったのは「例会での食
事について、宗教上の理由で食べられないものがある
こと」でした、秋田が発表したAグループでは「奨学金
を貰うことだけが目的と思われる学生がいること」→
地区で奨学生選考の際には、「奨学生の心得・守るこ
と」を徹底させ、奨学生と指導教官とのコミュニケー
ションの必要性、米山奨学制度の目的を理解させ実践
させることが大切との意見がありました。 
 最後に、竹内ガバナー補佐が研修会全体のまとめを
述べられ閉会しました。 

会  長  内田 泰潤徳君 
 

 11月11日（土）12日（日）地区大会（豊田東RCホス

ト）にご出席いただきありがとうございました。 

 大会一日目は、私と松前ＰＧ、野田幹事の３名で参

加しました。ＲＩ会長代理として甲府ＲＣの野口英一

様をお招きして地区大会議事の報告事項、決議事項、

決議案を可決しました。特別講演として、2012～2013

年度に日本人として３人目のＲＩ会長に就任されまし

た八湖ＲＣの田中作次様が「私の人生」と題して講演

されました。田中様は、現在84歳ですがその話っぷり

まさに機関銃のごとく物凄い話し方で圧倒されまし

た。やはり上に立つ人は違うなあと思いました。  

る講演だったと思います。最後に野口RI会長代理より

地区大会の講評があり、閉会いたしました。以上、地

区大会報告とさせていただきます。 


